

Porsche weiterhin einer der profitabelsten Autohersteller

Porsche gehört weiterhin zu den profitabelsten Autobauern: Der Stuttgarter Sportwagen Hersteller erwirtschaftete im ersten Quartal dieses Jahres eine Umsatzrendite von 16,5 Prozent (Vorjahr: 9,5 Prozent). Der Gewinn verdoppelte sich gegenüber den ersten drei Monaten des vergangenen Jahres auf 1,2 Milliarden Euro. Der Umsatz stieg um 28 Prozent auf 7,7 Milliarden Euro.

Von Januar bis März lieferte Porsche weltweit fast 72.000 Fahrzeuge aus, das waren 36 Prozent mehr als im Vorjahr. Das beliebteste Modell war der Macan mit 22.458 Einheiten. Vom Taycan, dem ersten vollelektrischen Modell der Marke, wurden 9072 Stück ausgeliefert – das sind fast genauso wie vom 911 (9133 Einheiten). (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Porsche.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Porsche
